

## F2 Junioren sorgen in Immenstaad für Furore

Geschrieben von: Matthias Meschenmoser

Dienstag, den 05. März 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 06. März 2013 um 08:10 Uhr

---

Am Sonntag, 24.02.2013, trafen sich die F2-Junioren bereits früh am Morgen, um am Hallenturnier der TUS Immenstaad teilzunehmen. Im Modus "Jeder gegen Jeden" hießen die Gegner TUS Immenstaad I+II, FC Kluffern I+II und VfB Friedrichshafen.

Im ersten Spiel hieß der Gegner FC Kluffern II, den man mit 4:0 Toren schlug. Somit war der positive Einstieg in das Turnier gelungen. Im zweiten Spiel traf man dann schon auf den Nachbarn vom VfB Friedrichshafen. Durch zwei frühe Tore führte man zunächst zwar schnell mit 2:0. Doch die "Häfler" konnten vier Minuten vor dem Ende auf 1:2 verkürzen. Kurz vor Schluss gelang dann aber den Ailingern der 3:1 Siegtreffer. Das nächste Spiel fand gegen den FC Kluffern I statt. Getragen von den Siegen der ersten beiden Spiele, wurde auch hier einen ungefährdeter Sieg eingefahren.

Im vierten Spiel trafen die Ailing Kicker dann auf die TUS Immenstaad I. Ein hart umkämpftes Spiel wurde letztlich mit 3:2 gewonnen. Damit konnte im letzten Spiel gegen Immenstaad II der 5. Sieg im 5. Spiel und somit der 1. Platz eingefahren werden. Mit sehenswertem Passspiel wurde die gegnerische Abwehr mehrfach ausgespielt und die Torchancen gnadenlos ausgenutzt. 7:0 war somit auch das verdiente Endergebnis.

Bei der Siegerehrung wurde dann jedes Kind noch einmal aufgerufen und bekam selbstverständlich auch eine tolle Medaille mit nach Hause. Tolle Leistung Jungs – macht so weiter!